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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２７年３月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

浅野孝 男  

議員  

（６０ 分）  

 

 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
２  
森 川  忠

議員  

（６０ 分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

１．新 マス ター プ ラン（ 総合 計画 ） 等につ いて  

⑴  栗山川の公園化策と河口対策  

 ⑵  新たな産業地の形成、農業振興等による魅力と活力

ある町づくり策  

 ⑶  協働の町づくり推進の為、全町一丸体制の実現を  

   

２．  観光立 町を 目指 し て  

⑴  「観光立町横 芝光」の実現を目 指した取り組みと現

況の認識は  

 

３．横 芝光 版地 方 創生に つい て  

 ⑴  横芝光版地方創生策の取り組み状況  
 ⑵  町財政健全化の為の歳入増対策  
 

 

１．産 業振 興関 係  

 ⑴  地方創生大型交付金について  
  ①  交付金額と具体的施策と内容は  

②  あ る 意 味 限 定 的 で あ る プ レ ミ ア ム 付 き 商 品 券 販

売事業の予定とのことだが、選択の理由は  
 
２．建 設関 係  

 ⑴  駅前広場及び交差点改良工事について  
  ①  進捗状況と完成予定は  
  ②  広くなり利便性も向上すると思うが、他に駅利用
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３  

川島富 士子  

議員  

（６０ 分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

者等に親しまれる方策は考えているか  
③  県道７８号線、１０８号線駅前交差点改良工事の

計画と進捗状況は  
 
３．企 画財 政関 係  

 ⑴  次期予算の基本的考えと構想は  
  ①  今 後 ５ 年 で １ ０ 億 円 削 減 を 標 榜 し て い る が 具 体

的計画と見通しは  
 ⑵  デマンド（乗り合い）タクシーの実績について  
  ①  より愛される今後の計画はどのようなものか  
  ②  併 用 し て い る ２ 台 の 循 環 バ ス の 実 績 と 利 用 者 の

声と今後の計画変更の予定はあるのか  
 
 
１．町 政運 営の 基 本姿勢 につ いて  

⑴  町長の基本姿勢について  

 ①  地方創生のための長期戦略について  

 ⑵  行財政改革について  

  ①  行財政改革の新年度の実施計画について  

  ②  地方公会計の更なる整備推進について  

 ⑶  予算編成について  

  ①  国の補正予算の活用について  

  ②  税制改正の影響について  

 

２．人 に優 しい 、 安全・ 安心 なま ち づくり につ いて  

⑴  ご当地キャラ「よこぴー」ナン バープレート交付に

ついて  

⑵  「認知症簡易チェックシステム」の導入について  

⑶  「空き家対策 特措法」に伴う本 町の取り組みについ

て  

 ⑷  「災害リスクコミュニケーション」について  
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  ①  避 難 所 運 営 を 中 心 と し た 防 災 訓 練 を 実 施 し て は

いかがか  

  ②  町 民 の 防 災 教 育 の 一 環 と し て 群 馬 大 学 の 片 田 教

授の講演を依頼してはいかがか  

 


